

Unsere Institutionen

Haus der Jugend

Das Haus der Jugend ist eine zentrale Einrichtung der offenen Kinder- und Jugendarbeit in Kusel. Unsere Angebote sind daher für alle Kinder und Jugendliche, ungeachtet ihrer Weltanschauung, ihrer sozialen Stellung, ihres Bildungsstandes, ihrer Herkunft sowie ihres Alters, zugänglich.

Zur Zielgruppe gehören in der Verbandsgemeinde Kusel-Altenglan rund 3500 Kinder und Jugendliche.



Im Haus finden sich mehrere Angebote, darunter die Möglichkeit kostenlos Billard, Tischtennis oder Airhockey zu spielen. Außerdem bietet das Haus mehrere Räume als Rückzugsorte. Im „Cafe“ gibt es kleine Snacks und eine große Sammlung Gesellschaftsspiele. Außerdem sind wir sehr stolz auf unser mediales Angebot – zum Beispiel unseren „Zockerraum“ mit einer PS4 und Zubehör. Im

Anbau besteht die Möglichkeit mit der Switchkonsole auf Großleinwand zu spielen oder mit professioneller Technik Karaoke zu singen.



Die Angelegenheiten der Jugendlichen stehen hier immer im Mittelpunkt, so werden mit dem pädagogischen Personal viele Gespräche und Beratungen zu den unterschiedlichsten Themen wie Schul- oder Beziehungsprobleme, Genderthemen, psychische Probleme, politische Diskurse, Jobsuche, und vielem mehr geführt.

Besuch uns auf Social Media



@hausderjugend.kus

06381/1313



@hdjkusel

0160/4163592

